



Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

Concertation Horizon a trouvé sa nouvelle Directrice générale

Saint-Constant, 23 octobre 2023 – C'est avec grand plaisir que Concertation Horizon annonce l'arrivée de madame Eve-Isabelle Chevrier au poste de Directrice générale, qu'elle occupera à compter du 30 octobre 2023.

Eve-Isabelle Chevrier œuvre dans le domaine de la concertation, de l'action communautaire et du développement local depuis plus de 20 ans.

Au fil de son parcours professionnel, elle a développé une connaissance approfondie des approches visant l'amélioration de la qualité de vie, la participation citoyenne et le développement des communautés. Elle possède aussi une expérience significative dans la mise en œuvre de plans d'action stratégiques, organisationnels ou encore territoriaux, en concertation avec d'autres acteurs.

Eve-Isabelle Chevrier est diplômée d'une formation collégiale en travail social, d'un baccalauréat en Communication-Relations humaines de l'UQAM ainsi que d'un diplôme d'études supérieures spécialisées en administration publique de l'École Nationale d'Administration publique.

« Passionnée du travail collaboratif, je suis fière de joindre la grande communauté de Concertation Horizon. Je suis enthousiaste à l'idée de travailler au développement social et la réussite éducative dans la Montérégie Ouest dans une approche concertée avec les partenaires. Ce sera donc un plaisir de relever ensemble tous les beaux défis à venir à Concertation Horizon » a mentionné la nouvelle directrice.

En terminant, Concertation Horizon souhaite la plus chaleureuse bienvenue à Eve-Isabelle qui, accompagnée d'une équipe engagée dans le développement social et le bien-être de la communauté de l'ouest de la Montérégie, saura atteindre avec succès les objectifs de son mandat.

Pour toute information et demande d'entrevues, contactez à :

Valentina Godoy
Responsable des communications
Téléphone : 514 380-5166 poste 2
communications@concertationhorizon.ca